

Datos de Identificación a efectos de la LSSI

En cumplimiento de lo establecido en la Ley 34/2002 de 11 de Julio, de Servicios de la Sociedad de La Información y el Comercio Electrónico (LSSI), se informa de los siguientes aspectos legales:

- El responsable de esta Web es **D. Torcuato Tejada Serrano** con domicilio en Paseo Jardín de la Reina, local nº 10, 18006 Granada.
- E-mail de Contacto: tejadalawyers.com y solution – tejadainternationallawyers
- N.I.F. 24.217.336-S
- Datos Profesionales: Letrado en ejercicio del Ilustre Colegio de Abogados de Granada, colegiado nº 3.148. Licenciado en Derecho por la Universidad de Granada.

Normas de la Profesión:

- R.D. 658/2001 de 22 de Junio, por el que se aprueba el Estatuto General de la Abogacía Española.
- Orden de 11 de Diciembre de 2002, de la Consejería de Gobernación de la Junta de Andalucía, por la que se aprueban los Estatutos del Consejo Andaluz de Colegios de Abogados
- Estatutos del Colegio de Abogados de Granada
- Baremo orientador de honorarios del Ilustre Colegio de Abogados de Granada

Medios de acceso a las normas de la Profesión:

www.icagr.es · www.cgae.es

Códigos de conducta de obligado cumplimiento:

- Código deontológico de la Abogacía Española, aprobado en pleno del Consejo General de la Abogacía Española de fecha 30-6-2000
- Código deontológico del Ilustre Colegio de Abogados de Granada

Medios de acceso a los códigos de conducta:

www.icagr.es · www.cgae.es

Renuncia, Aviso legal y condiciones generales de uso de esta Web

La Web que está usted consultando es propiedad de **D. Torcuato Tejada Serrano**.

Mediante el presente documento se informa a los visitantes y/o contratantes de esta Web de las condiciones generales que rigen para su utilización, consulta y/o contratación de los servicios que se exponen en la Web (de aquí en adelante se utilizan indistintamente los términos "usuarios" y "visitantes"). La utilización, consulta y/o contratación de los servicios que se exponen supone por parte de los visitantes y/o contratantes la

aceptación plena y sin reservas de las condiciones expuestas en este documento. El visitante se compromete a utilizar esta Web y los servicios que se ofrecen de conformidad con la ley, estas condiciones generales, así como con la moral y buenas costumbres generalmente aceptadas y el orden público. El usuario se obliga a indemnizar a **D. Torcuato Tejada Serrano** por cualquier daño o perjuicio que pudiera ocasionar por el uso fraudulento de esta Web, infringiendo estas condiciones generales y/o la legalidad vigente.

D. Torcuato Tejada Serrano se reserva el derecho de modificar las condiciones legales que se exponen en este documento sin previo aviso.

a-Propiedad legal y copyright. Limitación de responsabilidad.

1. Exclusión de garantías y responsabilidad por los contenidos

Esta Web y su contenido es propiedad de **D. Torcuato Tejada Serrano** Salvo autorización previa, expresa y por escrito se prohíbe cualquier transmisión, cesión, venta, alquiler y/o exposición pública de esta Web o cualquier parte de la misma.

El visitante admite y acepta que todos los derechos de propiedad industrial e intelectual sobre los contenidos y/o cualesquiera otros elementos incluidos en la Web son propiedad de **D. Torcuato Tejada Serrano** y/o de terceros. A no ser que se determine expresamente lo contrario, en ningún caso la consulta de la Web implica ningún tipo de renuncia, transmisión, licencia o cesión total ni parcial de dichos derechos.

D. Torcuato Tejada Serrano permite a los visitantes a utilizar, visualizar, imprimir, descargar y guardar los contenidos y/o los elementos incluidos en el Web exclusivamente para su uso personal, privado y no lucrativo; siempre que se muestre el origen y/o autor de los mismos y que, en su caso, aparezca el símbolo del copyright y/o notas de propiedad industrial de sus titulares. Está totalmente prohibido el uso de estos elementos, su reproducción, comunicación y/o distribución con fines lucrativos, así como su modificación o alteración. Será imprescindible disponer del consentimiento previo por escrito del titular de los derechos para cualquier otro uso de los expresamente permitidos.

En esta Web se pueden publicar eventualmente contenidos aportados por terceras personas o empresas, **D. Torcuato Tejada Serrano** no responde de la veracidad y exactitud de los mismos, quedando exenta de cualquier responsabilidad contractual o extracontractual con la persona o empresa que hagan uso de ellos.

D. Torcuato Tejada Serrano se reserva el derecho de modificar el contenido de la Web sin previo aviso y sin ningún tipo de limitación.

2. Exclusión de garantías y responsabilidad por el funcionamiento de la Web

D. Torcuato Tejada Serrano declina cualquier responsabilidad por los eventuales daños y perjuicios que puedan ocasionarse por la falta de disponibilidad y/o continuidad de esta Web y de los servicios que se ofrecen en ella.

D. Torcuato Tejada Serrano no garantiza la ausencia de virus ni de otros elementos en la Web que puedan producir alteraciones en su sistema informático. **D. Torcuato Tejada Serrano** declina cualquier responsabilidad contractual o extracontractual con la persona o empresa que haga uso de ello y tuviera perjuicios de cualquier naturaleza ocasionados por virus informáticos o por elementos informáticos de cualquier índole.

D. Torcuato Tejada Serrano declina cualquier responsabilidad por los servicios que eventualmente pudieran prestarse en la Web por parte de terceros.

3. Exclusión de garantías y responsabilidad en relación con los links

D. Torcuato Tejada Serrano declina cualquier responsabilidad por los servicios y/o información que se preste en otras Webs enlazadas con esta Web. **D. Torcuato Tejada Serrano** no controla ni ejerce ningún tipo de supervisión cuando incluye el link a las mismas, con la creencia de que estos contenidos acatan la legislación aplicable. No obstante, **D. Torcuato Tejada Serrano** no se responsabiliza ni se apropia del contenido de estas Webs y no supervisa ni aprueba los cambios que se realicen en éstas. Aconsejamos a los visitantes de las mismas a actuar con prudencia y consultar las eventuales condiciones legales que se expongan en dichas webs.

D. Torcuato Tejada Serrano no responde ni se hace cargo de ningún tipo de responsabilidad por los daños y perjuicios que puedan relacionarse con el funcionamiento, disponibilidad y continuidad de los sitios enlazados; la actualización de la información, contenidos y servicios existentes en los sitios que se encuentren enlazados; la prestación o transmisión de la información, contenidos y servicios existentes en los sitios enlazados y la calidad, fiabilidad, licitud y utilidad de la información contenidos y servicios existentes en los sitios enlazados.

D. Torcuato Tejada Serrano suprimirá los enlaces a aquellos Web que no cumplan la legislación aplicable y/o lesionen los derechos de terceros, ya sea porque lo considere oportuno o bien porque le sea requerido por orden judicial o administrativa. **D. Torcuato Tejada Serrano** renuncia cualquier responsabilidad por los daños que puedan causar a terceras personas mediante intromisiones no autorizadas, ajenas al control de **D. Torcuato Tejada Serrano**. Las personas o empresas que remitan cualquier tipo de información a **D. Torcuato Tejada Serrano**. Se comprometen a que la misma sea veraz y que no vulnere cualquier derecho de terceros ni la legalidad vigente.

Si usted cree que cualquier contenido y/o información de esta Web vulnera un derecho legítimo o la legalidad vigente no dude en contactar con nosotros: **D. Torcuato Tejada Serrano** Paseo Jardín de la Reina, local nº 10, 18006 Granada.

b- Ley aplicable. Juzgados y Tribunales competentes

Las condiciones generales expuestas en este documento se rigen por la ley española. **D. Torcuato Tejada Serrano**, los visitantes de esta Web y cualquier persona o empresa que utilice o contrate cualquier servicio que se preste en la misma, con renuncia expresa a cualquier otro fuero, se someten al de los Juzgados y Tribunales de la ciudad de Granada, para la resolución de cualquier controversia o disputa legal que eventualmente pudiera presentarse.

c- Política de protección de datos personales

En conformidad con lo expuesto por la Ley Orgánica de Protección de Datos de carácter personal (Ley Orgánica 15/99), sus datos personales se incluirán en nuestro fichero automatizado. La recogida y tratamiento automatizado de los datos de carácter personal tiene como finalidad principal:

1. Recoger los datos básicos de facturación en caso de que se contrate algún servicio

En la Web se ofrecen diversos servicios on-line en los que además de demandar los datos necesarios para la prestación del servicio requerido y preparar la factura correspondiente, se pueden solicitar los datos bancarios o de tarjeta de crédito necesarios para poder efectuar el cobro de los mismos. No obstante, cualquier transferencia de datos mediante Internet tiene el riesgo (aunque sea mínimo) de ser interceptada. **D. Torcuato Tejada Serrano** no garantiza que este hecho no pueda suceder, por lo que el riesgo de enviar datos de este tipo lo asume la persona que nos envía los datos. Este tipo de información recibida por **D. Torcuato Tejada Serrano** nunca será vendida, cedida o alquilada a otras empresas. Por todo ello, **D. Torcuato Tejada Serrano** recomienda usar como medio de pago el sistema de transferencia bancaria, mediante el que el usuario puede efectuar cualquier pago sin enviar ningún tipo de información sobre sus cuentas o tarjetas de crédito.

2. obtener la información básica necesaria para responder las consultas que se nos formulen.

En los formularios de consulta que se encuentran en la Web se recoge aquella información que nos ayuda a responder las consultas o preguntas que nos formulan. Esta información es recibida por **D. Torcuato Tejada Serrano** y nunca es vendida, cedida o alquilada a otras empresas.

3. conocer las visitas que reciben nuestra Web

D. Torcuato Tejada Serrano dispone en su servidor de un programa estadístico que controla los datos generales de los visitantes a esta Web, tales como páginas más vistas, países de origen de los visitantes y similares. La finalidad de estas estadísticas es ofrecer a **D. Torcuato Tejada Serrano** una visión general de la Web y su evolución, siempre a nivel anónimo, por lo que no se controlan visitas de usuarios en concreto.

En todos los casos se garantiza, si lo desea, el ejercicio de los derechos de acceso, cancelación, rectificación, oposición del usuario, a sus datos de carácter personal que forman parte de nuestro fichero. Para ello dirigirá su solicitud a través de la dirección postal C/ Paseo Jardín de la Reina, local nº 10, 18006, Granada. a la atención de **D. Torcuato Tejada Serrano**.

Nuestro Bufete ha adoptado las medidas de índole técnica y organizativas necesarias, según el nivel de seguridad de protección de datos que le corresponde legalmente, para garantizar la seguridad del tratamiento de datos de carácter personal que constituyen su fichero automatizado. Sin embargo, el usuario debe ser consciente de que en la actualidad las medidas de seguridad en Internet no son inexpugnables y por lo tanto no

se está a salvo de posibles intromisiones ilegales e indebidas, que no serían responsabilidad de **D. Torcuato Tejada Serrano**, ya que ha actuado con la diligencia debida para proteger los datos conforme determina la ley.

La Web que está usted consultando utiliza cookies en algunas páginas. La finalidad de dichas cookies es mejorar el servicio que ofrecen a sus clientes y a nuestros visitantes, por ejemplo no presentando dos o más veces un banner publicitario o una ventana de aviso al mismo visitante.

D. Torcuato Tejada Serrano hará todo lo posible para que sus datos estén siempre actualizados. No obstante, la responsabilidad acerca de la calidad de los datos depende del titular de ellos, de ahí que si existe alguna modificación de los datos el usuario de la Web los comunicará al Responsable del Fichero, declinando éste toda responsabilidad en caso de que omita su obligación de notificar los cambios.

Política de Privacidad

La protección de la intimidad personal es la columna vertebral sobre la que se asienta la política de datos personales de este despacho, por lo que nunca cederá a terceros los datos personales que le sean facilitados a través de este sitio Web o por cualquier otro medio.

La única y lógica excepción a dicha regla de conducta será la recepción de un requerimiento de la Autoridad que ostente competencia para ello y, además, que dicho requerimiento se ajuste a la legalidad vigente en cada momento y a la salvaguarda del secreto profesional.

Existen ciertos datos personales de los clientes, de los pasantes y de los proveedores que son necesarios o convenientes para los fines solicitados por los propios interesados. Además, en algunos casos, deben ser obtenidos y conservados por imperativo legal.

Por ello, los datos personales referenciados serán protegidos según establece la ley, tratados de forma confidencial e incorporados a un fichero automatizado, que ha sido registrado ante la Autoridad competente.

La finalidad del fichero es recoger los datos necesarios para defender los intereses encomendados por los clientes, la formación de pasantes y cumplimentar las obligaciones fiscales, las de contabilidad y demás legales derivadas de las operaciones con aquéllos y con los proveedores.

Con el suministro de sus datos por cualquier medio, incluido el envío de un formulario que exista en esta Web o de un mensaje de correo electrónico, el otorgante o el remitente otorgan su consentimiento al tratamiento automatizado de los mismos.

Los clientes, pasantes y proveedores responderán en todo tiempo de la exactitud de los datos personales facilitados y se comprometen a actualizarlos en cualquier momento, si ello fuere menester.

El responsable del fichero es **D., Torcuato Tejada Serrano** con domicilio en C/ Paseo Jardín de la Reina, local nº 10, 18006, Granada.

Los titulares de los datos personales aportados al fichero o sus representantes legales, si fueren menores o incapacitados, podrán ejercitar en cualquier momento los derechos de acceso, cancelación, rectificación y oposición que la ley les otorga, mediante un escrito dirigido al domicilio arriba indicado.

Condiciones Generales de Contratación

En cumplimiento de lo dispuesto la Directiva de la CEE 97/7, de 20 de Mayo, relativa a protección de consumidores en materia de Contratos a Distancia, el Real Decreto 1906/99, de 17 de diciembre, de regulación de la Contratación Electrónica con Condiciones Generales de Contratación, y la Directiva 2000/31/CE del Parlamento Europeo y del Consejo, de 8 de junio de 2000, relativa a determinados aspectos jurídicos de los servicios de la sociedad de la información, en particular el comercio electrónico en el mercado interior, y en la demás normativa vigente, el cliente acepta y se somete a las siguientes condiciones generales de contratación de los servicios de asesoramiento jurídico ofrecidos en esta página Web.

De conformidad a la legislación aplicable, para adquirir los Servicios de consultoría jurídica, el Cliente deberá tener la capacidad jurídica necesaria para contratar que establezca la ley del país del que es nacional. En España esa edad será la de 18 años. Si el cliente actúa en nombre de una persona jurídica, por la aceptación de las presentes Condiciones Generales manifiesta contar con las debidas facultades de representación.

El objeto del contrato entre **D. Torcuato Tejada Serrano** y el cliente se limita, en principio, al envío de documentación por medios telemáticos u otros medios. Tanto se trate de Formularios de Contratos como de “dossier” sobre alguna materia concreta, **D. Torcuato Tejada Serrano** no se hace responsable del uso que el cliente pueda darle al documento suministrado.

El cliente declara conocer que dichos documentos se elaboran desde una perspectiva muy general, debiendo ser el cliente quien ha de adaptarlos a su situación particular.

Por ello, **D. Torcuato Tejada Serrano** no asume ninguna responsabilidad por las resultas que el uso de dichos documentos puedan tener en la actividad del cliente.

Los precios de los servicios que se venden on-line incluyen todo tipo de impuestos que conforme a la normativa vigente fueren aplicables, por lo que no sufrirán incremento alguno, salvo en el caso que se soliciten envíos especiales por correo ordinario o mediante servicios de mensajería.

D. Torcuato Tejada Serrano se reserva el derecho a modificar unilateralmente en cualquier momento y sin previo aviso, la presentación, configuración y contenido de los servicios on-line, así como sus condiciones de contratación, sin que en ningún caso esta modificación pueda afectar retroactivamente a los contratos ya celebrados.

Las presentes Condiciones Generales se regirán por la legislación española.

Para cualquier cuestión litigiosa derivada de la existencia, acceso, utilización o contenido de las presentes condiciones generales tanto el cliente como **D. Torcuato Tejada Serrano**, con renuncia expresa a cualquier otro fuero que pudiera

corresponderles, se someten a la jurisdicción y competencia exclusiva de los Juzgados y Tribunales de Granada.

La aceptación de las presentes Condiciones Generales de Compra por parte del Cliente es condición previa indispensable y obligatoria para poder acceder al servicio de consulta y/o compra on-line. El cliente declara, bajo su responsabilidad, haber leído las presentes condiciones generales y aceptarlas.